

La peste

J'ai lu le récit écrit par Albert Camus et j'ai été impressionnée du style de l'écrivain.

Par ses personnages et l'action, il a réussi à transmettre aux lecteurs ce que signifie *être solidaire*. Par exemple, le docteur Rieux a démontré que, même si l'on avait à surmonter une situation très difficile, on devrait être capables d'y faire face. Il a décidé de sauver les gens et il n'a pas choisi son bonheur personnel, même s'il en a eu l'occasion.

On ne trouve plus ces gestes de solidarité qu'Albert Camus nous montre dans son récit. Par exemple Rambert, le journaliste, a décidé de renoncer à son bonheur, et il a choisi finalement d'être solidaire avec les autres, en restant en Oran.

À mon avis, on doit chercher le bonheur personnel, mais on doit aussi être solidaires pour transformer notre bonheur dans l'un collectif. À tout moment, on devrait penser aux autres, parce que notre bonheur dépend du bonheur des autres.

Ionița Anamaria,
XIIe D français bilingue